

---

# Modaes

---

Look

## Pikolinos se vuelca en África

---

Modaes  
5 may 2016 - 05:00

**Pikolinos**, con África. La firma de calzado vuelve a poner en marcha su proyecto Maasai con el objetivo de recaudar dinero para cientos de familias de Kenia y Tanzania. Como cada año, el líder de la comunidad Maasai, William, visitará España, las instalaciones de la compañía en Elche (Alicante) y algunas de las tiendas.

El proyecto, que comenzó en 2009, consta de varios procesos. Por un lado, **Pikolinos** diseña y corta las pieles en sus fábricas en España. Después, estas son enviadas a África, donde las mujeres maasais que participan las bordan a mano con insignias, colores y diseños de su cultura. Una vez bordadas, las piezas son enviadas de vuelta a España, donde se terminan de montar y se preparan para la venta. Finalmente, la empresa destina a las mujeres maasais un sueldo recaudado de las ventas de la colección. Gracias a esta iniciativa, la compañía cubre necesidades como agua potable, medicamentos, educación o recursos económicos.

Fundada en 1984, la firma de calzado **Pikolinos** coordina varios proyectos sociales mediante su marca **Pikolinos Solidarity**. Bajo este paraguas se engloban todas las iniciativas solidarias que la compañía ha puesto en marcha a través de la Fundación **Juan Perán Pikolinos**, creada en 2007 por el fundador de la empresa, **Juan Perán**.

---

1 / 1

<https://www.modaes.com/look/pikolinos-se-vuelca-en-africa>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---